



Málaga, 4 de noviembre de 2015

NOTA DE PRENSA

PUBLICADA EN BOE LA LICITACIÓN DEL PROYECTO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO INSTITUTO EN RINCÓN DE LA VICTORIA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, publica hoy en el Boletín Oficial del Estado la licitación del proyecto de obra de un nuevo instituto con 620 puestos escolares en la zona de Torre de Benagalbón. Esta semana se ha licitado también el proyecto de un nuevo IES en Teatinos, en Málaga capital

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado hoy en el Boletín Oficial del Estado (BOE) la licitación de la redacción del proyecto de ejecución de obras, coordinación de seguridad y salud, direcciones facultativas y estudio geotécnico para la construcción de un nuevo Instituto de Educación Secundaria (IES) en la zona de Torre de Benagalbón de Rincón de la Victoria, en Málaga. Esta contratación cuenta con un presupuesto de 575.235,84 euros y un plazo de ejecución estimado de 42 días para la redacción del proyecto básico y 119 días para la realización del proyecto de ejecución.

Este proyecto tiene como finalidad la construcción de un centro nuevo de tipología D4 + B2.2, con cuatro aulas por cada nivel de secundaria más dos por cada grupo de bachillerato, lo que supone un total de 620 puestos escolares. El instituto se ubicará en una parcela de 9.560 metros cuadrados y contará con zona docente, zona de administración, espacios complementarios y exteriores con alrededor de 5.000 metros cuadrados construidos.

En la zona docente se ubicarán 16 aulas de educación secundaria obligatoria y cuatro de bachillerato, dos aulas de música, tres aulas de desdoble, dos aulas de educación plástica y visual, dos aulas taller, cinco laboratorios y tres salas de apoyo a la integración. Asimismo, el edificio contará con diez seminarios, una biblioteca, un aula de prácticas y otra de educación especial con aseo adaptado. Estos espacios se complementarán con un gimnasio con vestuarios y aseos.

La zona administrativa albergará los despachos de la dirección, la jefatura de estudios, el secretario y la sala de orientación. También habrá una secretaría, conserjería, reprografía y sala de profesorado, así como despachos para las asociaciones de madres y padres y alumnado. El centro dispondrá también de una zona de servicios comunes integrada por cafetería, almacén general, aseos para profesorado, alumnado y vestuarios del personal no docente, cuartos de instalaciones y cuartos de limpieza y basura. En el exterior se construirá un porche cubierto, una zona de juegos, dos pistas polideportivas, estacionamiento de vehículos, huerto escolar y zona ajardinada.

Nuevo instituto en Teatinos

El lunes 2 de noviembre se anunció también en BOE la licitación de la redacción del proyecto de ejecución de obras, coordinación de seguridad y salud, direcciones facultativas y estudio geotécnico para la construcción de un nuevo Instituto de Educación Secundaria en la zona de Teatinos, en Málaga



capital, un contrato que tiene un presupuesto de 491.502,86 euros y un plazo de ejecución estimado de 42 días para la redacción del proyecto básico y 119 días para el proyecto de ejecución.

Esta actuación supondrá la construcción de un centro nuevo de tipología D5, con cinco aulas por cada nivel de secundaria más cuatro aulas polivalentes, lo que supone una capacidad total de 600 puestos escolares. El instituto se ubicará en una parcela de 8.750 metros cuadrados y contará con una superficie construida de alrededor de 5.000 metros, distribuidos entre zona docente, zona de administración y espacios complementarios y exteriores.

El nuevo instituto dispondrá de 20 aulas de educación secundaria obligatoria, dos aulas de música, dos aulas de educación plástica y visual, dos aulas taller, dos laboratorios, dos clases para desdoblados y dos salas de apoyo a la integración. Asimismo, contará con seminarios, biblioteca y aula de educación especial con aseo adaptado. Estos espacios se complementarán con otras cuatro aulas polivalentes, un gimnasio, zona administrativa y cafetería.

NOTA DE PRENSA